

Un projet-pilote innovant à Saint-Jean-Eudes

Québec, 30 novembre 2023 - Nous sommes extrêmement reconnaissants d'annoncer que notre école a été choisie pour participer à un projet-pilote innovant sur la sensibilisation à la mort, un sujet important, mais souvent difficile à aborder.

Ce projet-pilote, initié par l'organisme Deuil-Jeunesse et le ministère de la Santé et des Services sociaux via le projet Épanouir - Promotion de la santé mentale positive en contexte scolaire, vise à sensibiliser les élèves, les parents et les membres du personnel à la notion de la mort ainsi qu'à la gestion d'événements d'exception.

Ce projet, qui se déroulera sur une période de deux ans, est divisé en quatre axes ayant pour objectif d'outiller tous les membres de notre communauté scolaire:

- Ateliers en classes pour tous les élèves
- Formations pour le personnel
- Formations pour les parents
- Création d'un outil d'accompagnement interactif pour les directions en cas de situations d'exception et une activité collective

Nous sommes convaincus que le projet-pilote renforcera les compétences émotionnelles des élèves et du personnel, ce qui encouragera un environnement éducatif encore plus inclusif et compréhensif.



Photo des membres du comité du projet-pilote :

Mesdames Dany Grenier, coordonnatrice aux communications à SJE, Caroline Simard, Intervenante à SJE, Josée Masson, Présidente, directrice générale de Deuil Jeunesse et Véronique Anctil, directrice des élèves de 4^e et 5^e secondaire.

Renseignement:

Mme Dany Grenier

Coordonnatrice aux communications